

4.1.- SISTEMA DE INFORMACIÓN PREVIO

PERFIL DE INGRESO RECOMENDADO

El estudiante interesado en cursar el Máster de Práctica Avanzada en Atención a la Cronicidad y la Dependencia debe estar interesado en la adquisición de conocimientos teóricos y prácticos que le hagan competente para poder dar respuestas a las necesidades requeridas por las personas con procesos de cronicidad y dependencia.

El perfil académico estará determinado por la posesión **del Título Universitario de Enfermería, ya sea de Grado o de Diplomatura**, de estudios universitarios previos, Licenciados, Graduados o Diplomados en titulaciones de las ramas de Ciencias de la Salud. Eventualmente, también podrá considerarse como perfil de ingreso el de licenciados, graduados o diplomados procedentes de algunas titulaciones de las ramas de las Ciencias Sociales y del Comportamiento. **En cualquier caso**, tal y como recoge la Normativa en vigor, para acceder a las enseñanzas oficiales de Máster será necesario estar en posesión de un título universitario oficial español u otro expedido por una institución de educación superior perteneciente a otro Estado integrante del Espacio Europeo de Educación Superior que faculte en el mismo para el acceso a enseñanzas de Máster, según se contempla en el Real Decreto 1393/2007, de 29 de octubre, por el que se establece la ordenación de las enseñanzas universitarias oficiales, así como los Reales Decretos 861/2010, de 2 de julio y 43/2015, por los que se modifica el anterior.

SISTEMAS DE INFORMACIÓN PREVIA A LA MATRICULACIÓN

Para la difusión del máster utilizaremos todas las vías disponibles para garantizar que todas las personas interesadas en la realización del mismo tengan la información al respecto.

1. DIFUSIÓN DEL MÁSTER

INFORMACIÓN A TRAVÉS DE LA UNIVERSIDAD DE HUELVA

Web de la Universidad de Huelva

La Universidad de Huelva dispone de un página Web (www.uhu.es) con una información muy completa sobre la Universidad, en la que incluye su historia, donde está situada, planos en los que se indican la ubicación de los edificios que componen el campus, imágenes. Además, la Web ofrece información pormenorizada sobre la estructura de la Universidad (Facultades, Escuelas, Departamentos, Institutos...), Servicios a la Comunidad Universitaria (Bibliotecas, Documentación, Hemeroteca, Lenguas Modernas, Traducción, Aulas de Informática, Deportes, Salud, Ayudas y servicios al alumnado, Reclamaciones, Publicaciones, Defensor Universitario, Servicio de Atención a la Comunidad Universitaria, Promoción Cultural, Tarjeta Universitaria...). Para facilitar la búsqueda y acceso a la información, existen perfiles específicos en función de las características del demandante de información (futuros alumnos, profesores, servicios...).

La Universidad de Huelva ofrece, a través de su página web, de un enlace a los estudios de Másteres Oficiales (<http://www.uhu.es/mastersoficiales/>) en el que se presenta la oferta formativa con los datos básicos, la descripción general y el sistema de acceso entre otros. Además de la universidad cuenta.

Actividades continuas del Área de Información del Servicio de Atención a la Comunidad Universitaria (SACU): <http://www.uhu.es/sacu/>

Estas actividades incluyen la atención individualizada y personal, tanto de forma presencial como a través de los distintos medios de comunicación postal y electrónica, para lo que se realiza una actualización de la normativa de interés para la comunidad universitaria, así como la documentación, archivo y difusión de la misma. Todas las consultas recibidas reciben su respuesta directa o por derivación al servicio pertinente que pueda resolver la consulta.

El Servicio se encarga también del envío de circulares periódicas a Centros, Asociaciones, y CARUH (Consejo de Alumnos y Representantes de la Universidad de Huelva), de material de interés para la Comunidad Universitaria y prepara el material para la difusión de la actividad universitaria y su distribución en Institutos, Centros de Información Juvenil, Salones del Estudiante, etc.

El SACU dispone a su vez, del programa de oficinas de información al estudiante (OIE) para la difusión de la información con agentes de información propios del mismo colectivo de estudiantes y con puntos de información universitaria (PIU) para la difusión de la información en los ayuntamientos de la provincia de Huelva.

Además, el SACU elabora documentos informativos para la difusión de la Universidad de Huelva, tanto propios como facilitando la tarea de difusión a otros servicios universitarios, entre los que se incluyen la Guía de Titulaciones de la Universidad de Huelva, los folletos monográficos de cada titulación, un folleto genérico sobre la Universidad de Huelva, la guía de Acceso a la Universidad para extranjeros o la guía de Apoyo a las Necesidades Educativas de los Estudiantes con Discapacidad.

Distrito Universitario Único Andaluz

En la medida en que los títulos oficiales de Máster de la Universidad de Huelva se inscriban en el mapa de titulaciones ofertadas en el marco del Distrito Universitario Único Andaluz, la información esencial del máster, así como todos los aspectos relativos al proceso de inscripción y matrícula aparecerán en la Web de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía (<http://www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa/sguit/#>), desde donde se gestionan los trámites de solicitudes y adjudicación, reserva y renuncia de plazas a nivel de la Comunidad Autónoma

Canales de difusión del Título

La información y actividad de la Universidad de Huelva se divulga, además de a través de la Web (<http://www.uhu.es/canaluhu/>), mediante foros de encuentro, salones del estudiante o ferias que permitan un mayor alcance en la promoción de la Universidad.

Concretamente, las actividades en las que se participa son la realización de las Jornadas de Puertas Abiertas, la organización del Día de la Familia, la presencia con stand informativo en diversos IES y ferias de posgrado, la colaboración en el Foro de Empleo, organizado por la Universidad de Huelva, participación en el Salón del Estudiante, etc.

Otros canales de difusión del título

Sin perjuicio de las vías de comunicación y difusión anteriores, la información sobre el máster tendrá lugar, igualmente, a través de iniciativas como la difusión en prensa; a través de "UniRadio", emisora patrocinada, dirigida y gestionada por la Universidad de Huelva; carcerería y publicidad institucional de la Universidad de Huelva (<http://www.uhu.es/uniradio/>); charlas informativas a los alumnos de los distintos Grados desde los que se tiene acceso o la participación en foros y ferias de posgrado y empleo.

WEB DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA

La Facultad de Enfermería cuenta con una página Web en la que se ofrece una amplia y detallada información sobre los estudios de grado y posgrados impartidos (<http://uhu.es/enfe/>). En ella y cumpliendo con los requisitos de calidad exigidos, se incorporará en el momento adecuado toda la información relativa al Máster.

En el 2º cuatrimestre, se enviarán correos a todos los estudiantes de grado que estén finalizando sus estudios. Además, se publicará en la Web de la Facultad información relativa al máster.

REDES SOCIALES

Las redes sociales, de la Universidad y de la Facultad, serán otro recurso a través del cual se distribuirá la información a todos los interesados. Entre otras opciones contamos con Twitter, Facebook, Infosacu, y canal UHU.

CARTELERÍA Y FOLLETOS

Se editarán carteles y folletos para publicar en lugares estratégicos de la Facultad. Estos también servirán para enviar de forma complementaria a los correos institucionales y, con el objetivo de que puedan divulgarlos en los centros correspondientes.

OTRAS VÍAS DE DIFUSIÓN

Contactaremos con otras universidades para dar a conocer la oferta formativa del máster.

Del mismo modo, la información será remitida a centros, preferentemente del Servicio Andaluz de Salud. También sería oportuno comunicar a los órganos gestores de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía. A nivel local, se comunicará Las unidades de Formación Continuada de los centros hospitalarios y de atención primaria de Huelva, con los que la Universidad de Huelva tiene un convenio de prácticas, serán informados oportunamente de la puesta en marcha del máster.

Los colegios oficiales profesionales de enfermería de Huelva y Andalucía serán otra vía de difusión del comienzo del máster.

Teniendo en cuenta la vinculación de los Ayuntamientos y las Diputaciones provinciales con centros sociales de personas con dependencia, también se comunicará a estas instituciones la información del máster.

2. PROCESO DE MATRICULACIÓN E INFORMACIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER

El Vicerrectorado de Estudios e Internalización de la Universidad de Huelva, ofrece en la Web de Másteres oficiales, información precisa sobre los procesos de preinscripción y matrícula de los másteres a través del Distrito Único Andaluz. Además, la web ofrece al estudiante información sobre el desarrollo y contenido de los mismos.

El Máster en Enfermería Avanzada, contará con su propia Web integrada en la Web de la Facultad de Enfermería en la que el estudiante dispondrá de la información completa del máster.